

## 北中のさらなる学力向上をめざして

昨年度末の生徒アンケートで、「Group Learning Time」を継続して行う方が良いという人が90%以上いました。そこで、GLTを継続して行い、学力を向上させるために教師同士が研究授業を行い、学び合うことが必要であるため6月12日（金）6校時（13時55分）に1年生国語・2年生数学・3年生社会で研究授業を行います。その後、反省会を行い研鑽を積みます。なお研究授業は学期に1回行う予定です。

## 第7回 ウイズ・サンクスコンサートが盛大に開催

去る5月23日に、第7回ウイズ・サンクスコンサートを開催しました。

このコンサートは、7年前から地元共同経営食品スーパー「ウイズ」さんが、地元会員の売上げの0.25パーセントを寄付してくださり、楽器や環境整備に遣わせて頂いています。そしてそのお礼として、地域の人たちをお招きし、本校育友会の協力を得ながら「サンクスコンサート」を開催しています。今年度は約250名の人に来校して頂きありがとうございました。

## 温かな気持ちで終えた修学旅行

5月13日～15日に日本の三大秘境である徳島県祖谷地方で修学旅行を行いました。一日目は、祖谷地方の農家での民泊で、民家の人たちの温かいもてなしのもといろいろな農業を体験しました。また、夜は流れ星が流れるほど澄みきった夜空に感動を覚えていました。2日目は、祖谷のかずら橋を渡り、テレビに放送されるほど徳島県でも有名なホテルに泊まり、学年レクリエーションを楽しみました。3日目は、水量が最高の状態の吉野川でラフティングを行い帰路につきました。素晴らしい自然環境の元で、人の温かさと優しさを学ぶことができた素晴らしい修学旅行でした。



## 第55回体育大会

6月4日（木）、第55回体育大会にご来場いただきました地域の方々や保護者の方々ありがとうございました。当日は、最高の体育大会日和となり、生徒たちも自分の持っている全力を発揮して各種目に取り組んでいました。その中でも、各学年競技ではクラスで力を合わせ練習の成果を遺憾なく発揮し、会場には感動と和やかな雰囲気が漂いました。

午前中最後を締めくくる男子2・3年生によるマスケームでは、息の合ったボディスラップ、迫力ある組み体操を行い、女子2・3年生は、沖縄の伝統芸能であるエイサーを、民族衣装を着、パーラックをたたきながら華麗に舞い踊りました。短い期間の練習でしたが、すばらしく見応えがあり会場をひときわ盛り上げていました。



## 尼崎市総合体育大会に向けて

7月3日（土）を皮切りに、尼崎市中学校総合体育大会が各種目、開催されます。3年生にとっては、中学校生活の多くの時間をかけて練習してきた集大成を発揮する大会です。思い残すことなく全力を発揮できるように、あと1ヶ月無我夢中になって練習し、最高のパフォーマンスを見せて下さい。勝つか負けるかは時の運と言います。勝利の女神が味方するように生活を正し、体調管理に気を付けて下さい。

## 教育実習始まる

6月1日（月）より、本校卒業生2名が教育実習生として帰って来ました。2年生・3年生に配属され、3週間、教員としての基礎を学ぶため朝早くから頑張っています。

## 6・7月の予定

6月15日（月）2年・3年進路説明会 6月16日（火）避難訓練  
6月19日（金）生徒総会 6月24日（水）～26日（金）期末テスト  
7月6日（月）サイバー犯罪防止教室 7月10日（金）～16日（水）個人懇談  
7月14日（火）キャリア教育講演会 7月17日（金）終業式

